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Liebe Schüler*innen, 
 
Hier eine neue Ausgabe des SV-Newsletters! 
Dieser wird auch weiterhin öfters erscheinen, um 
euch über die SV-Arbeit zu informieren. 
 
Ihr habt vor den Herbstferien eure 
Jahrgangssprecher*innen und 
Schulsprecher*innen gewählt und wir danken 
Euch für Euer Interesse und Eure Unterstützung. 
Wir haben in der Auflistung die Vertretungsämter 
nicht extra erwähnt, da wir als SV 
zusammenarbeiten wollen. Hier die 
Wahlergebnisse: 
Schulsprecher*innen: Pia Maurer (12D) und 
Yasmin Mayer (12C) 
Jahrgangssprecher*innen Q-Phase: Mika Harrak 
(12E), Hye Joo Kim (12F) und Dilara Polat (12B). 
Jahrgangssprecher*innen E-Phase: Hatim 
Tamimi (11D), Carlos Affanou (11E) und Swinkel 
Vohra (11C). 
   
Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit 
miteinander, aber auch mit Euch. Wir wollen euch 
als Schüler*innen vertreten und deswegen sind 
wir – genauso wie die Klassensprecher*innen - 
immer gerne eure Ansprechpartner. 
Wir möchten natürlich EUCH vertreten, daher 
würden wir uns sehr darüber freuen, wenn ihr uns 
Eure Wünsche, Interessen, Anregungen, 
Projekte, Anliegen, Euer Feedback ...u.s.w 
mitteilt. Das könnt Ihr natürlich immer persönlich 
tun. Wir haben aber auch einen SV-Briefkasten 
vor dem SV-Raum den ihr dafür in Anspruch 
nehmen könnt. Wir möchten die SV-Arbeit 
transparent gestalten, deswegen wird eine SV-
Wand in der Mensa mit aktuellen Infos über 
unsere Projekte entstehen. Wenn ihr Lust habt, 
bei der SV mitzuwirken und/oder bei Projekten zu 
helfen, würden wir uns sehr über eure Beteiligung 
freuen. Sprecht uns an! Damit Ihr wisst, an wen 
Ihr Euch mit welchem Problem am besten 
wendet, hier nochmal die Aufgabenfelder der 
verschiedenen SV-Ämter: 
 
Aufgabenfeld Schulsprecher*innen: 
• Kontakt mit der Verwaltung und Schulleitung 

sowie mit allen Schüler*innen. 
• Teilnahme an Konferenzen. 
• Kommunikation mit der Max-Beckmann SV. 
• Formalitäten der SV. 
 
 Aufgabenfeld Jahrgangssprecher*innen: 
• Kontakt und Kommunikation mit 

Schüler*innen und Lehrer*innen 
insbesondere ihres Jahrgangs. 

• Verantwortlich für Wünsche, Projekte, 
Probleme, die ihren eigenen Jahrgang 
betreffen. 

 
 
 
 
 

• Alle Jahrgangssprecher übernehmen in 
unserer SV außerdem spezielle Aufgaben 
innerhalb der SV (z.B. Kassenwart) oder sind 
hauptverantwortlich für ein bestimmtes 
Projekt (z.B. das Sommerfest). 

 

Bericht vom SV-Wochenende 
 
Am 11. und 12.10.2014 haben wir ein SV-
Wochenende gemacht. Wir haben die Zeit 
genutzt, um Projekte und Ideen zu entwickeln, 
aber auch, um uns als SV kennen zu lernen, 
damit wir als Team für Euch zusammenarbeiten 
können. Wir haben uns am Samstag um 10.00 
Uhr am Hauptbahnhof getroffen und sind nach 
Grävenwiesbach in eine Jugendherberge 
gefahren. Nachdem wir dort angekommen waren, 
haben wir zunächst einmal gesammelt, mit 
welchen Intentionen wir für den SV-Vorstand 
kandidiert haben und welche Ideen, Projekte und 
Pläne wir für das kommende Schuljahr haben. 
Danach haben wir einen Abenteuergang im Wald 
gemacht. Dieser bestand aus 5 Teamspielen, die 
die Gruppendynamik gefördert haben.  

Nachdem wir wieder in der Jugendherberge 
angekommen waren, haben wir über die 
jeweiligen Stärken und Schwächen der einzelnen 
SV-Mitglieder geredet und insbesondere die 
Stärken des Einzelnen herausgearbeitet. Ziel 
war, sich darüber klar zu werden, wer für welche 
Aufgabe in der SV geeignet ist. Dann war auch 
schon Zeit zum Abendessen und wir haben 
unsere Gehirne mit Nahrung gefüttert, um 
danach wieder über anstehende Projekte der SV 
zu brainstormen. Das Ergebnis war ein 
Jahresplan für die SV-Arbeit sowie eine Übersicht 
über „Baustellen“, die wir im Verlauf des 
Schuljahres nach und nach abarbeiten wollen. 
Die Ergebnisse dieser Arbeitsphase seht Ihr als 
Plakate auf den Fotos unten. 
Nach einer kurzen Nachtwanderung gingen wir 
schließlich schlafen. Am Morgen nach dem 
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Frühstück haben wir über die unterschiedlichen 
Aufgaben gesprochen, die die Schul- und die 
Jahrgangssprecher*innen haben und haben für 
alle anstehenden Projekte einen oder eine 
Verantwortliche(n) benannt. Dann kam auch 
schon ein Referent des SV-Bildungswerks und 
hat uns ein Seminar über die Rechte der SV 
gehalten. Wir haben an diesem Wochenende viel 
erreicht und haben einige Ergebnisse, mit denen 
wir nun weiterarbeiten wollen. 
Vielen Dank an die Eltern und Schüler*innen,  
die uns durch ihre großzügigen Geld- und 
Kuchenspenden dieses Wochenende 
ermöglicht haben!!!  
 

An diesen Projekten arbeiten wir gerade: 
 
Aufenthaltsräume und Lernräume:  
In den kommenden Wochen wird ein 
Aufenthaltsraum in C 107 und einen Lernraum in 
D007 eingerichtet. Bitte behandelt diese Räume 
mit Nachsicht und Respekt, damit sie für uns alle 
weiter zugänglich bleiben. Es wird jedoch, bevor 
die Räume geöffnet werden, ein Infozettel zur 
Benutzung der Räume in die Klassen gehen. 
 
Sommerfest: 
Wir möchten gerne ein Sommerfest planen für 
nächstes Jahr. Wir freuen uns sehr über eure 
Ideen und Wünsche und selbstverständlich Eure 
Mitarbeit. 
 
Nikolaus-Aktion 5.12.14 
Wir wollen eine Nikolaus-Aktion starten, um Geld 
für die SV-Kasse zu sammeln, das wiederum der 
Schülerschaft zugutekommt. Die Idee ist, dass Ihr 
einen anonymen Nikolaus-Gruß für einen kleinen 
Geldbetrag verschicken könnt. Die Grüße werden 
dann am 5.12 an die Empfänger verteilt. Plakate 
mit näheren Infos werdet ihr demnächst in der 
Schule erhalten. 
 
Online- Vertretungsplan:   
Der Online-Vertretungsplan ist im Gespräch und 
wird grundsätzlich auch im Lehrer*innen-
Kollegium gewünscht. Die SV hat Gespräche mit 
Herrn Bohnenberger geführt, um dem Wunsch 
nach einem Online-Vertretungsplan von Seiten 
der Schülerschaft Nachdruck zu verleihen. 
Allerdings hat sich gezeigt, dass in Bezug auf die 
praktische Umsetzung noch ein paar Probleme 
bestehen. Wir sind an der Sache dran und 
werden uns weiterhin Mühe geben, dies zu 
realisieren, das jedoch beansprucht Zeit. Es gäbe 
vorerst eine Alternative, die darin bestünde, dass 
am Nachmittag eine PDF-Datei auf der Webside 
hochgeladen wird, die dann am Morgen, 
frühestens um 7:30 Uhr, aktualisiert wird. Früher 
wird dies aus Verwaltungsgründen nicht möglich 
sein. 
Die Umsetzung eines Online-Vertetungsplans 
gestaltet sich schwer, gerade weil auch die 

wichtigen Informationen (kurzfristige 
Unterrichtsausfälle) erst zu einem späten 
Zeitpunkt online gehen können und sich dann die 
Frage stellt, inwiefern diese Informationen für 
Euch dann noch hilfreich sind. Wie findet ihr die 
Idee mit der PDF-Datei? Sollte das gemacht 
werden? Wir würden uns sehr über ein Feedback 
von euch freuen. Ihr könnt es uns oder einfach 
euren Klassensprecher*innen sagen. 
 
SV-Infotafel : 
In zwei bis drei Wochen werdet ihr eine SV-Info-
tafel im Eingangsbereich der Mensa vorfinden. 
Dort werden alle wichtigen Infos zu Projekten und 
Ergebnissen der SV-Arbeit angeschrieben und 
aufgehängt, so dass unsere Arbeit für euch trans-
parent ist. Auch hier gilt: Bitte mit Respekt behan-
deln! 

Eure SV! 


